

360 millions d'euros dédiés au renforcement de la coopération au développement entre l'Allemagne et le Maroc

Rabat - L'Allemagne mettra à la disposition du Maroc, pour les deux prochaines années, une enveloppe financière de l'ordre de 360 millions d'euros, relève l'Ambassade de la république d'Allemagne, en marge de la tenue, les 9 et 10 courant à Rabat, des négociations intergouvernementales sur la coopération au développement.



Volkmar Wenzel

S'exprimant à cette occasion, l'Ambassadeur d'Allemagne au Maroc, M. Volkmar Wenzel, a fait savoir que le partenariat bilatéral de développement, qui date de longue durée, a abouti à des résultats considérables et s'inscrit dans la droite ligne des excellentes relations maroco-allemandes qui prévalent également dans d'autres domaines, relève l'Ambassade d'Allemagne dans un communiqué parvenu lundi à la MAP.

"L'Allemagne veut continuer et continuera d'accompagner le Maroc au niveau de son processus de réforme", a-t-il ajouté.

La coopération au développement maroco-allemande existe depuis plus de cinquante ans et constitue un pilier central des relations bilatérales souligne la même source, notant que Berlin compte parmi les plus importants bailleurs de fonds bilatéraux du Maroc.

A travers ses axes prioritaires, à savoir la gestion des ressources en eau, l'énergie, l'environnement et le développement économique durable, la coopération au développement maroco-allemande intervient dans les secteurs clés du développement économique et social du Maroc, conclut le communiqué.